



Se lleva a cabo el primer foro del Frente Amplio por México

Anoche se realizó el primer foro en el que participaron los cuatro aspirantes que buscan coordinar el Frente Amplio por México. El evento duró una hora con 40 minutos y en él Xóchitl Gálvez, Beatriz Paredes, Santiago Creel y Enrique de la Madrid presentaron su visión del futuro del país en los temas de seguridad, economía, educación y salud; también respondieron a preguntas de organizaciones ciudadanas.



<https://photos.onedrive.com/share/75F18D3264FEE48F!5987?cid=75F18D3264FEE48F&resId=75F18D3264FEE48F!5987&authkey=!AOhsFZDOuF7qoZs&ithint=video&e=Bc550y>